

PRÓXIMAS MISAS Y ACTOS DE PIEDAD

- Misa ferial – Martes 09.04. a las 10:00 horas
- Misa vespertina – Sábado 13.04. a las 18:00 horas
- Misa comunitaria – Domingo 07.04. a las 12:30 horas

Hora Santa

HKN



Todos los miercoles A las 20:00 hrs

SEMANA SANTA 2024

De parte del equipo pastoral y del Consejo Comunitario agradecemos de todo corazón a todos cuantos aportaron su granito de arena para que esta semana mayor saliera adelante llena de fervor. El Señor nos salió al encuentro cada día, y nos bendijo abundantemente. No solo pudimos contar con la presencia de los padres Tobías y Gerardo, sino que también nos visitó el padre Felipe Agudelo, y en algunas ocasiones el padre Ariel Grassini. Además tuvimos un número mucho mayor de asistentes en comparación con años anteriores, lo cual habla de una comunidad cada vez más grande. Este es motivo de gran alegría para todos nosotros. Si quieres ver la obra de teatro del viernes santo, te invitamos a visitar la página web:

www.misionfrankfurt.de/semanasanta2024



Colecta de hoy: para la pastoral de nuestra comunidad



Comunidad católica de lengua española

Spanischsprachige katholische Gemeinde



WWW.MISIONFRANKFURT.DE



Thüringer Str. 35, 60316 Frankfurt am Main
Tel: 069 49 33 00 Email: correo@misionfrankfurt.de

Comunidad Católica de Lengua Española



Spanischsprachige katholische Gemeinde

LLÉVATE A CASA ESTA
HOJITA DOMINICAL!!



7 de abril de 2024 - 2º Domingo de pascua - Año Litúrgico B - Hoja Nr. 1023

LECTURAS BÍBLICAS

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (4, 32-35)

En el grupo de los creyentes todos pensaban y sentían lo mismo: lo poseían todo en común y nadie llamaba suyo propio nada de lo que tenía. Los apóstoles daban testimonio de la resurrección del Señor Jesús con mucho valor. Y Dios los miraba a todos con mucho agrado. Ninguno pasaba necesidad, pues los que poseían tierras o casas las vendían, traían el dinero y lo ponían a disposición de los apóstoles; luego se distribuía según lo que necesitaba cada uno.

Salmo (117, 2-4. 16ab-18. 22-24)

R/ ¡Dad gracias al Señor porque es bueno, porque es eterna su misericordia!

Diga la casa de Israel: eterna es su misericordia. Diga la casa de Aarón: eterna es su misericordia. Digan los fieles del Señor: eterna es su misericordia. **R/**

La diestra del Señor es poderosa, la diestra del Señor es excelsa. No he de morir, viviré para contar las hazañas del Señor. Me castigó, me castigó el Señor, pero no me entregó a la muerte. **R/**

La piedra que desecharon los arquitectos es ahora la piedra angular. Es el Señor quien lo ha hecho, ha sido un milagro patente. Éste es el día en que actuó el Señor: sea nuestra alegría y nuestro gozo. **R/**

Lectura de la primera carta del apóstol San Juan (5, 1-6)

Queridos hermanos: Todo el que cree que Jesús es el Cristo ha nacido de Dios; y todo el que ama a Dios que da el ser ama también al que ha nacido de él. En esto conocemos que amamos a los hijos de Dios: si amamos a Dios y cumplimos sus mandamientos. Pues en esto consiste el amor a Dios: en que guardemos sus mandamientos. Y sus mandamientos no son pesados, pues todo lo que ha nacido de Dios vence al mundo. Y lo que ha conseguido la victoria sobre el mundo es nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios? Éste es el que vino con agua y con sangre: Jesucristo. No sólo con agua, sino con agua y con sangre; y el Espíritu es quien da testimonio, porque el Espíritu es la verdad.

Lectura del santo evangelio según San Juan (20, 19-31)

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: —«Paz a vosotros».

Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: —«Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado así también os envío yo». Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo: —«Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos». Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Y los otros discípulos le decían: —«Hemos visto al Señor». Pero él les contestó: —«Si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo». A los ocho días, estaban otra vez dentro los discípulos y Tomás con ellos. Llegó Jesús, estando cerradas las puertas, se puso en medio y dijo: —«Paz a vosotros». Luego dijo a Tomás: —«Trae tu dedo, aquí tienes mis manos; trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente». Contestó Tomás: —«¡Señor mío y Dios mío!». Jesús le dijo: —«¿Porque me has visto has creído? Dichosos los que crean sin haber visto».

Muchos otros signos, que no están escritos en este libro, hizo Jesús a la vista de los discípulos. Éstos se han escrito para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengáis vida en su nombre.

REFLEXIÓN

Una comunidad antes del encuentro con Jesús resucitado:

- **Al atardecer de aquel día:** *al atardecer cae la oscuridad, es el tiempo de la desorientación, del no saber dónde uno está. Es la pérdida del sentido de la vida.*
- **Con las puertas cerradas.** *Esta frase está dicha especialmente para los cristianos que no creen en la Resurrección. No hay salida, no hay horizonte, no hay perspectiva. Tampoco hay nada que ofrecer. La fe se vacía de contenido.*
- **Por miedo a los judíos.** *Después de la muerte de Jesús, todo había terminado para los discípulos. La causa de Jesús había que olvidarla poco a poco como si se tratara de un sueño. Ya no tenían la persona que siempre los defendía. El miedo se había apoderado de sus corazones. En esta situación es imposible la evangelización. Para dar malas noticias ya tenemos los medios de comunicación.*

Una comunidad después del encuentro con Jesús resucitado:

- **Los discípulos se alegran.** *Y se trata de una alegría profunda que "nadie ya puede arrebatarse". Alegría de cuerpo y alma, alegría que durará para siempre, que ya no pueden contener y sienten necesidad de comunicar. Ha nacido el testigo, el apóstol.*
- **Puertas abiertas.** *Aquellos que han estado encerrados salen a dar esta maravillosa noticia a todo el mundo. Nadie los puede detener. Si tratan de acallarlos, dirán que "es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres" (Hech. 5,29).*
- **Pierden el miedo.** *El encuentro con el Resucitado les hace perder el miedo a morir. Van a la muerte cantando. "Y cuando los meten en la cárcel se sienten felices de haber padecido por el nombre de Jesús" (Hech. 5,41).*

¿Qué hubiera pasado si Jesús no se hubiera aparecido a Tomás? Se hubiera ido del grupo. No hubiera podido soportar la presión de unos compañeros felices y contentos y él lleno de tristeza. Se sentiría totalmente desfasado. Sin el encuentro con Jesús Resucitado, sin experiencia de Pascua, es imposible llevar una auténtica vida cristiana. La Iglesia no necesita cristianos con caras de Viernes Santo, sino cristianos con caras de Pascua de Resurrección. Y tú, después de la resurrección... ¿sigues teniendo miedo? ¿A qué? ¿Se te ve en la mirada la alegría de la vida del resucitado?

Padre Raúl Romero López, sacerdote diocesano de Tarazona

VIDA COMUNITARIA

Domingo 7 de abril: al terminar la santa misa, quédate a adorar a Jesús Eucaristía



Hijas de María

Domingo 7 de abril, en la sala comunitaria, después de la adoración

¡Trae algo para compartir!

Este es el espacio para las mujeres de todas las edades.

¡Ven y contemplemos juntas la misericordia de Jesús resucitado!



Cafarnaüm Lugar de consuelo



**Sábado 13 de abril
A las 14:00 hrs
Oficina de la comunidad**



Comunidad católica de lengua española - Thüringer Str. 35, 60316 Frankfurt - www.misionfrankfurt.de/duelos

¿Has perdido a alguien y te agobia el dolor de la ausencia? ¿Deseas hablar del tema, pero no quieres inspirar lástima, y no conoces a nadie que esté pasando por la misma situación? ¿Te han surgido preguntas para las que no hallas respuesta? ¿Te abruma el dolor, la amargura, la culpa, la ira? ¿Dios te ha decepcionado? ¡Ven a Cafarnaüm!

Por favor, confirma tu asistencia al p. Gerardo

ENCUENTRO BÍBLICO

**JUEVES 11 DE ABRIL. A LAS 18:30 HRS
EN LA OFICINA DE LA COMUNIDAD**

Trae tu biblia (si la tienes). No se requieren conocimientos previos



El sábado 20 y el domingo 21 tendremos la oportunidad de acceder a los productos del Comercio Justo, antes y después de la santa misa.



El Cine Forum presenta: "El nuevo evangelio"

¿Qué predicaría Jesús en el siglo XXI? ¿Quiénes serían sus discípulos? ¡Ven el 21 de abril a descubrirlo! Producción apta a partir de los 12 años.

Este día podremos comer los productos que nos trae la asociación Kinderhilfe-Lateinamerika. Todo lo recaudado de las ventas irá destinado a ayudar a la población de Haití, que actualmente padecen más que nunca el flagelo de la violencia.